

ISAGEN una empresa de generación de energía 100% renovable

ISAGEN sigue avanzando en su compromiso de profundizar el proceso de transformación energética en el que avanza el país y del cual espera seguir siendo protagonista. En ese sentido hoy confirmamos la suscripción de un acuerdo de venta de la Central Termocentro a un inversionista independiente, para así enfocar nuestros esfuerzos en la generación de energía 100% renovable con fuentes como el agua, el sol y el viento. La transacción espera cerrarse en enero de 2023 una vez se cumplan con algunos requisitos y tramites formales.

Como empresa nos unimos para agradecer estos 25 años de servicio de la Central y especialmente a todos los trabajadores y contratistas que la han operado de forma eficiente y dedicada. La compañía trabajará en el empalme con los nuevos propietarios buscando minimizar el impacto en todos los grupos de interés de esta importante Central.

Recordemos que Termocentro entró en operación comercial en 1997, en la configuración de Ciclo Simple y en el año 2000 con la conversión a Ciclo Combinado, con dos turbinas a gas y una a vapor. La Central fue fundamental en estas últimas dos décadas para brindar el respaldo de energía que requería el país.